

**インターハイ
出場選手**

感謝を忘れず、自分らしく演舞します。 濱田

自信をもって堂々と、インターハイに挑みます。 蒲原

空手道 女子個人形
第1位 濱田(1情・片島)
第2位 蒲原(2情・片島)



**県
体**

5月24～26日、6月7、8日に行われました高知県高等学校体育大会に、本校から10競技・88名が参加しました。それぞれの目標を胸に、最後まで全力のプレーをしてくれました。

情報技術科

情報技術科では、高知県内で最もハイスペックなパソコン室を整備し、やりたいことを実現できる環境を用意しています。パソコン以外にも、VRやドローン、多彩なソフトウェア、3Dプリンタやレーザー加工機など充実した工作機械も備えています。

ChatGPTに代表されるようなAIの進化は凄まじく、単純に知識を記憶したり、簡単な作業のできるような仕事は今後AIに取って代わられることになると思います。暗記した知識を答案用紙に書くような勉強をしていると、とてもAIに敵うはずがありません。これを恐ろしいことと考えるのか、人間がもっと創造的なことや自由な発想でさまざまなことに挑戦できるチャンスと捉えるのかは、人それぞれです。洗濯機が洗濯を、ロボット掃除機が掃除をしてくれるようになったように、AIが人間を単純作業から解放してくれます。そう考えれば、我々にはもっと自由になる時間が増えるはずですし、もっと自分のやりたいことを実現したり、生きる喜びを見出したりすることに自分の人生を使えるようになるはず。今から、自分のやりたいことを見つけてみませんか？

情報のミライモンスター
大嶋くん
(高知工科大学 情報学群)
(R6年度情報技術科卒・中村中)

宿毛工業高校で夢中になった経験が、今の大学生生活に繋がっています。めちゃくちゃ楽しいです。

ここには日本の将来を担うミライモンスターがあり、それぞれの分野で活躍しています。

- 機械科 機械専攻
- 機械科 自動車専攻
- 建設科 土木専攻
- 建設科 建築専攻
- 電気科
- 情報技術科

建設科土木専攻

土木のミライモンスター
岸本くん (3土・大月中)

私は、将来国のために働きたいと思っています。その為に定期試験や資格取得に向け毎日勉強しています。

ビル・エンジニアリングとは、もともと「市民のための工学」と定義されています。私たちも、人のための土木を目指しています。何もなかった土地に道路やトンネルをつくる。その作業にはまず、地形を正確に計測する緻密な測量技術が不可欠です。

また、2年次からの科目選択の授業では、例年公務員コースを選択して、進路実現に向けて学習に取り組む生徒が多いです。

目指す職業
公務員(国土交通省・高知県・市町村の土木技術者)
測量設計技術者(コンサルタント業務)
土木施工管理技術者(現場監督)

アノ科? ドロネ科?

